

del terreno que pisaba y que las cosas andaban á punto de castaña esada.

Yuan Si, bravo militar si que hombre de muchas agallas, midió su situación de un solo golpe. Y entonces se dijo Ka:

—¡Ca! O someterse ó dimitir.

Y el Gambetta de color optó por lo último.

Las noticias más frescas recibidas en "Argos," nos hacen saber que el Orozco de Pekín ha sido electo presidente y que, como primera medida, dará al traste con trenzas, uñas descomunales, nidos de golondrina, arroz con palillos, talegos de ropa sucia y otros excesos.

¡Por muchos años!

RUSIA ENTRA A PERSIA.

Los soldados de Nicolás II, en número de 40,000, mayor que el del total de varios ejércitos latino-americanos, han ocupado la ciudad de Tabriz, en Persia. La brigada de tiradores comprende cuatro escuadrones de cosacos y una batería de artillería, elementos que se juzgan suficientes para guardar el orden y evitar una irrupción de los indomables persas.

El oso europeo parece afianzar su planta en la ahora débil patria de Jerjes, contando ¡naturalmente! con que las potencias se hacen de la vista gorda.

La eterna historia.

LO DE LOS MOROS NO TIENE FIN.

Decididamente lo de los moros no tiene fin.

Ha llovido desde que españoles y negritos andan alborotados.

Por ahí dijo alguien que los arrestos de España, que la legendaria bravura ibera, no encontrando ahora los amplios campos de ayer para la ejecución de sus portentosas hazañas, tenía necesidad de una válvula, y que la indicada no es otra que Marruecos. Quien tal dijo no lleva sus papeles mojados. España, de sangre ardorosa y guerrera, va á Marruecos á la con-

quista de gloria muchas veces y algunas veces va por sport. A matar ó á morir, como si tal cosa.

Las últimas noticias indican que hubo un encuentro reñido, motivado por el avance de la columna de operaciones en Melilla. Más de 70 hombres fueron heridos, entre ellos el general Ros.

Trescientos moros quedaron sobre el campo.

JORGE V. CORONADO OTRA VEZ.

Aun se escucha el eco de las fastuosísimas fiestas registradas en la antigua Delhi, con motivo de haber sido coronado Emperador de las Indias S. M. Jorge V., Rey de la poderosa Gran Bretaña.

Jamás la capital indostánica había ofrecido á los ávidos ojos de sus visitantes tal profusión de noblezas, una parecida afluencia de maharadjahs y rajahs; al lado del Rey de la Cachemira el maharadjah de Gwalior, y cerca de la famosa Bégum-de-Bhopal, los exóticos soberanos de Indore, Myosore y Djaipour y al rey de Haide-rabad, descendiente del célebre Asaf Djah, aquel que no quiso ir á saludar al Príncipe Alberto, abuelo de Jorge V, durante su visita á la India.

BENAVENTE EN DON JUAN TENORIO.

Las últimas revistas de la villa del oso, que han visitado la redacción de "ARGOS," nos traen la nueva de que el ilustre autor de "Los Intereses Creados," acaba de representar el papel de don Juan, en el "Tenorio," durante una función de caridad. Cuentan los revisteros que el sutil don Jacinto no es, ciertamente, llamado á la vida de las tablas, para la cual produce tantos y tan excelentes frutos.

Váyase lo uno por lo otro.

Los concursos de "ARGOS."

Queremos que las secciones de "Argos" sean tan interesantes como variadas, y que una de las de más atractivos para los lectores sea la de Concursos.

¡Cuáles serán esos concursos?

No los de acertijo ó fútil entretenimiento, sino los que deleitan enseñando; no simples cuestiones de azar, sino asuntos que merezcan estudio de los concursantes y sean de provechosa enseñanza para el público espectador y de poderoso estímulo para los que cultivan con éxito los diversos ramos del saber y el pensamiento humanos.

Abarcarán nuestros concursos abstracciones y asuntos concretos de elevado interés político, científico, artístico ó social. No vamos á explotar en esta sección un encubierto reclamo para nuestra publicación, ni á ofrecer tarjetas de visita, jabones de tocador ó cromos de peluquería, como sebo para señoritas cursis ó desocupados efebos. Ofrecemos, sí, frecuentes motivos de estudio ó entretenimiento intelectualmente productivo.

En el próximo número de "Argos" presentaremos el primero de nuestros concursos, que será de alto interés.